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平 成 ３ ０ 年 第 ７ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３０年３月２３日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午後２時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

議 案 第１０号平成３０年度日南町教育委員会事務局職員の人事について

第１１号鳥取県西部地区教科用図書選択協議会の設置について

【継続審議】第７号平成３０年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標（案）について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第７回教育委員会を開会しますので、ご審議よろしくお願いします。

事業報告・行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は、須田委員です。

日程第１ 教育長 日程第１ 議案第１０号平成３０年度日南町教育委員会事務局職員の人事についてです。

議案第１０号 ※人事案件につき非公開

日 南 町 教 育 委 承認頂けますでしょうか。

員 会 事 務 局 職 教育委員 はい

員 の 人 事 に つ 教育長 日程第２ 議案第１１号鳥取県西部地区教科用図書選択協議会の設置について審議をお願いします。

いて ※資料により内容説明

日程第２ 承認頂けますか。

議案第１１号 教育委員 はい。

鳥 取 県 西 部 地 教育長 日程第３ 継続審議 議案第７号平成３０年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標（案）に

区 教 科 用 図 書 ついて本日決定したいので審議をお願いします。
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選 択 協 議 会 の 教育長 重点目標についてはよろしいでしょうか。

設置について 教育委員 はい。

日程第３ 教育長 次に平成３０年度日南町教育の目標についてお願いします。

議 案 第 ７ 号 平 ※資料により内容説明

成 ３ ０ 年 度 日 教育委員 保小中の一貫とあるが、保小中の接続について一貫的なことをやっていかないと、実質的な成果は上が

南 町 教 育 の 目 らないのではないか。

標 及 び 日 南 町 教育長 保育園が教育委員会と一緒にならないということなので、保育園はこうあってほしいという外部的な見

教 育 委 員 会 重 方をするしかない。外部的な立場で連携をとっていきたい。

点 目 標 （ 案 ） 教育委員 社会教育は直轄だが、学校については直轄ではないので、総合教育会議や教育懇話会で、もう少し具体

について 的に聞いて報告を求めるべきではないか。もう少し、立ち入らなくてはいけない。

教育長 制度的には風通しがよいはずだが、それぞれの思いがうまくかみあっていないのが現状。新年度に向け

て期待感を持って、委員が言われたことを目標に持ってやっていきたい。

教育長 平成３０年度日南町教育の目標について承認頂けますか。

教育委員 はい。

報告・協議 〇日南町立小中学校教職員の人事について

教育長 ※人事案件につき非公開

〇日南町体育館工事契約について

教育長 ※資料により内容説明

〇日南町立の小中学校に勤務する県費負担教職員の勤務時間の特例に関する取扱要領について

事務局 ※資料により内容説明

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第８回 ３月２８日（水） 第９回 ４月３日（火） 第１０回 ４月１０日（火）

以上で第７回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


